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令和３年度第１回石狩市行政改革懇話会 

 

日  時：令和３年８月４日（水）15：00～ 

場  所：石狩市役所５階 全員協議会室 

出席者：次のとおり 

委  員 職  員 

役職 氏  名 出欠 所 属 氏  名 

会長 角川 幸治 ○ （事務局）総務部長 及川 浩史 

副会長 飯尾亜紀仁 ○ （事務局）総務部行政管理課長 森本 栄樹 

委員 竹内 健太 ○ （事務局）総務部行政管理課行政改革担当主査 小林 睦 

委員 伊藤美由紀 ○ （事務局）総務部行政管理課行政改革担当主査 菅原 太樹 

委員 上木 智子 ○   

委員 運上 昌洋 ×   

委員 東  幸子 ×   

委員 本間 貴士 ○   

傍聴人：０名 

 

【森本行政管理課長】 

大変お忙しいところ、そして天気の悪い中お集まりいただきありがとうございます。これ

から懇話会を開催しますが、まず報告ということで、本日は東委員と運上委員はあらかじめ

欠席のご連絡をいただいておりました。竹内委員と伊藤委員は急遽業務の関係で欠席もし

くは遅れるという連絡をいただいておりますので、まずは４名ではじめさせていただきま

す。これからの進行につきましては会長にお願いしたいと思います。 

 

【角川会長】 

皆さんお疲れ様です。大変お久しぶりですね。 

行政改革懇話会としては昨年の９月 30日に開催して以来、ご存じのようにコロナ禍が治

まらないということで、基本的に中止ということでさせていただいたのですが、非常にコロ

ナの状況が落ち着かない、まさかここまでなるとは思いもよらなかったですね。昨年のちょ

うど２月、３月くらいですか、コロナ禍が始まりまして各種会合等が中止になって、それど

ころの状況じゃなかったということで、本当に大変な中、皆様お集まりいただきましてあり

がとうございます。 

今日は、次期行政改革大綱の方向性についてということで、コロナ禍でもありますので、

時間の方もそんなにはかけないつもりではありますが、人数も少人数でありますので、ぜひ

忌憚のないご意見をいただきまして良いものにしていきたいと思っています。 

























【角川会長】

私も慣れてはいないので、バタバタしますが結局繋がりますから。

あと最悪というかハイブリットで、どうしてもできなければこちらに参加して。

お願いいただいて、その方向でも私としてはいいと思います。

各委員に

【小林主査】

承知しました。ありがとうございます。

【角川会長】

それではほかにないでしょうか。

なければ、これで第一回懇話会を終わります。

【森本行政管理課長】

本日はありがとうございました。引き続きよろしくお願いいたします。

令和3年8月30日議事録確定

石狩市行政改革懇話会 会長

街､､I 零毛
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